

Barcelona 28-4-1937

Federación Local de Juventudes Libertarias de Barcelona

No callamos más. - El pueblo debe saber quién es Artemio Aiguader

Hemos quedado sorprendidos al conocer la lista de los hombres que componen el nuevo Gobierno de la Generalidad. Sorprendidos, porque no acertamos a comprender el por qué se empeñan en colocar en esos cargos de tanta responsabilidad a individuos que de antemano, y con profusión de datos, se ha demostrado su incapacidad y su baja moral. Ya que quien tenía el deber de hacerlo no lo ha hecho y ha vuelto a poner en Consejería de Gobernación al que nunca debía haber entrado, las Juventudes Libertarias, claras, como siempre, ante los trabajadores, informaremos a éstos de quién es el nuevo Consejero de Gobernación, que lo fué del pasado Gobierno, Artemio Aiguader.

Al formarse, después del 19 de Julio, pasado, el Comité de Milicias Antifascistas en Cataluña y ver los hombres que las Organizaciones Obreras y Políticas mandaban a dicho Comité, quedamos atónitos al conocer el que nombraba "Esquerra Republicana de Catalunya". Conociamos, al hoy por desgracia, Consejero de Seguridad Interior. Teníamos conocimiento de quien era. Conocíamos su contextura moral. Era el trotamundos vulgar, morfinómano por añadidura. Maquiavélico como no hay otro. Perezoso a más no poder. Nos cuentan sus amistades, que de la noche hacia día. Rara era la semana, que no hubieran de sacarle de las mesas de juego.

Nosotros que en parte sabíamos todo esto, pensamos, quizás el 19 de Julio le había dicho algo, pero nos equivocamos. Hemos de confesarlo. Los que han convivido con él, el tiempo que duró dicho Comité, nos han confirmado nuestros recelos. Su misión allí, nos comunican, fué siempre llegar tarde a las reuniones. Dormirse en ellas. Nunca planteó problema alguno, como no fuera para sembrar la discordia y hacer enfrentar unos contra otros. Se disolvió el Comité de Milicias y se creó el primer Consejo de la Generalidad. La Esquerra volvió a nombrar como Representante suyo en dicho Consejo al mismo ser inútil que tenía en el anterior Comité de Milicias. Hemos de confesar también, que para desgracia de la Esquerra, y sobre todo del camarada Companys, fuera de dos o tres hombres (políticamente hablando) no tenían a nadie más para poder llevar al Consejo. La mayoría de ellos habían huido, unos por las

cloacas, los otros habían sido sacados con coches oficiales. Otros, los que últimamente quedaban, los ha expedido juntos el actual CONSELLER DE SEGURETAT INTERIOR. Los que hay en el extranjero, se reparten el botín y continúan cobrando como diputados de un Parlamento feneido. Jaime Aiguader lo han hecho Ministro sin cartera en el Gobierno de Madrid. (De éste hablaremos más adelante. Recordamos su actuación en el Ayuntamiento de Barcelona). El que nos regaló la Esquerra para ponerlo al Frente de Seguridad Interior, éste sigue siendo cuanto decimos al empezar estas líneas. El hombre jesuita que ha sabido meter zizas en la mayoría de los pueblos de Cataluña para que éstos arremetieran contra la F. A. I. y la C. N. T. Lo de la Fatarella, no fué nada más que obra suya. Trabajó solapadamente aquellos campesinos (ya de por si reaccionarios) para que estos armaran bronca. Le convenía el desorden para él poder justificar su incapacidad y poder hacer responsable de todo lo sucedido sobre una institución formada por el pueblo trabajador y que son las Patrullas de Control. Organismo que ha dicho infinitad de veces, que le estorba y que lo disolverá. No quiere nada de lo creado por el pueblo. Odia a los trabajadores. Siente satisfacción cuando la Fuerza Pública se enfrenta con los mismos y hay muertos y heridos por parte de la gente que trabaja. En Centellas, sucedió lo mismo que en la Fatarella, o le faltó muy poco, todo mangoneado por este ente sin escrúpulos. Podríamos enumerar tantos incidentes buscados por él, que haría interminable esta hoja. Ahora, ha conseguido en parte, dividir a las fuerzas de Orden Público para que se enfrenten unos contra otros, y poder de esta manera sacar tajada para el fascismo. Es también un buen organizador de complot, de esto ya hablaremos al pueblo si el Partido que representa no le hecha antes por la borda, como contrarrevolucionario. Las juventudes de "Esquerra" deben eliminar de la vida pública a ese hombre nefasto.

¡Gamarada Presidente de la Generalidad! ¡Tú sabes mejor que nadie quién es Artemio Aiguader! Su actuación pasada y la presente lo catalogan como nefasto para la guerra y la revolución. ¡Hay que echarlo!